



Riaz - Cycle d'orientation

Aménagements extérieurs et sportifs

Description

Le Cycle d'orientation de la Gruyère de Bulle devenant trop étroit, la région gruérienne devait se doter d'un nouveau C.O. pour accueillir les élèves des communes environnantes.

Ce nouveau bâtiment a trouvé sa place en bordure des champs de la commune de Riaz. Realsport a mis en œuvre tout son savoir-faire et ses connaissances afin de pouvoir créer un aménagement paysager et sportif répondant aux exigences des utilisateurs.

Ces travaux ont compris l'intégralité des aménagements extérieurs, de la mise en place des terres et la réalisation des coffres de fondation, jusqu'à la pose des bordures, des enrobés bitumineux, des revêtements synthétiques et de leurs marquages. Notre prestation a également compris les ensemencements et les plantations ainsi que leurs entretiens réalisés par des équipes spécialisées.

Adresse et localisation

CO de Riaz

Rue Michel-Corpataux 11, 1632 Riaz, Suisse

Travaux

Surface : 20'000 m²

Date d'ouverture du chantier : 02.03.2018

Date de remise de l'objet : 07.09.2018

Contacts

Maître d'ouvrage

**Association des Communes de la Gruyère
pour l'Ecole du Cycle d'orientation**

Rue de la Léchère 40
1630 Bulle

Ingénieur/architecte

Graeme Mann & Patricia Capua Mann

Av. Auguste-Tissot 15
1005 Lausanne

Direction des travaux

Graeme Mann & Patricia Capua Mann

Av. Auguste-Tissot 15
1005 Lausanne
